"Seguiremos siendo una contención ante autoritarismo de Morena": Ruiz Massieu



RAGIL RAMIREZ

unas cuantas horas de la salida de Miguel Angel Osorio Chong de la coordinación del Partido Revolucionario Institucional (PRI), la senadora Claudia Ruiz Massieu reconoció la labor del exsecretario de siempre buscó construir consensos al interior de la bancada o respaldar proyectos de cada uno de sus integrantes. Por otra parte también señaló que el senador respetó las convicciones de cada militante al momento de votar.

"Logró consolidar un bloque de contención con la participación de los senadores del PRI", aclaró la senadora.

Por otra parte también comentó que los cuatro senadores incluyendo al senador Osorio Chong, no estuvieron Moreno. de acuerdo en cómo se llevaba el relevo del coordinador del partido que dirige propuestas del presidente Alejandro Moreno. Por ello, la Andrés Manuel López funcionaria priista afirmó que consideran y reflexionan tanto. Afirmó que sus principios y de manera personal como colectiva la forma de honrar sus compromisos no solo con la militancia, sino con la ciudadanía que quiere claridad, firmeza y congruencia en sus represen-

res. "Seguiremos siendo una contención ante el autoritarismo de Morena", dijo.

La también expresidenta nacional del tricolor afirmó que en el PRI siempre ha habido diferentes puntos de vista. No ha sido un secreto que tanto el senador Osorio Chong como algunos expresidentes del partido y militan-Gobernación, de quien dijo tes hayan sido críticos de la dirigencia actual, indicó.

Ruiz Massieu expresó que hoy el PRI tiene una coordinación más a fin a la dirigencia nacional avalada por la mayoría de los senadores del grupo parlamentario. Contrario a esto, dijo que continuará en la ruta de impugnar los cambios que no reflejan el sentir de la mayoría de la militancia y que además impiden ejercer su derecho de elegir un nuevo líder en agosto cuando concluya el periodo de Alejandro

Adelantó de manera tajante que votarán en contra de las Obrador si así se considera. convicciones no tienen que ver con quién esté en la coordinación del PRI, sino con una decisión personal de defender a una ciudadanía.

"Las familias mexicanas están cansadas de vivir en un entorno de inseguridad, incertidumbre económica, de falta de servicios públicos y de rechazo democrático", advirtió.

Alejandro Moreno Cárdenas



tantes popula-



